

Schüleraustausch über den Flur

Pädagogische Ziele:

Den Schülern des Gymnasiums die Teilnahme an einem sprachlich-sozialen **Schüleraustausch** in der Schule und in den Familien zu ermöglichen. Damit verbunden:

- Fortschritte in der Sprache des Partners erzielen
- Die Kenntnisse der Kultur des Partners vertiefen
- Soziale Kompetenzen weiterentwickeln
- Sich in eine neue Umgebung / Lebenswelt einfügen
- Für die Lehrer : die eigene pädagogische Praxis anpassen und erweitern sowie mit anderen Unterrichtsmethoden konfrontiert werden
- Die Verbindung zwischen den beiden Eurocampus Schulen stärken
- Unterstützung der Vorbereitung auf die DSD und DELF Prüfungen

Um den Kontakt zwischen den Schülern der DISZ und der EIFZ zu fördern, wurde ein Austausch zwischen der 8. Klasse und der 4ème organisiert.

In der Woche vom 4. bis zum 8. April wurden vier französische Schüler in die deutsche Schule integriert und umgekehrt.

Auf dem Programm standen die Entdeckung einer anderen Pädagogik, verschiedene Kennenlern-Aktivitäten sowie das Einfinden in alle Unterrichtsfächer, Gruppenarbeiten, Präsentationen und das alles in einer fremden Sprache...

Am Ende dieser schönen Woche haben die Schüler ihre Erfahrungen den Klassen 7 / 5ème präsentiert, die im nächsten Jahr hoffentlich den gleichen Enthusiasmus an den Tag legen werden.



